

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com , el viernes día 2 de Marzo de 2012.

Laborda no entiende el malestar mostrado por Hondarribia respecto a la línea de bus E-25

La delegada ha recordado que es competencia de Diputación gestionar los trazados

Coincidiendo con el inicio de las nuevas líneas interurbanas, cuyos entraron ayer en funcionamiento, el área de Movilidad del Ayuntamiento de Irun quiere dejar claro cuál ha sido su gestión y su actuación en base a la responsabilidad que le corresponde. En este sentido, su delegada Cristina Laborda ha recordado que “la competencia para gestionar estos trazados corresponde a la Diputación Foral de Gipuzkoa. En lo que nos respecta al Ayuntamiento de Irun, hemos velado siempre por los intereses de los usuarios iruneses e irunesas para ofrecerles todas las máximas posibilidades para su movilidad”. En concreto, el Ayuntamiento de Irun entiende que la recuperación de la llegada a Larreaundi de la línea E-25 que conecta Irun y Hondarribia se ajusta a un servicio que históricamente había incluido a este barrio, dando además servicio a muchos usuarios a lo largo de varios barrios de esta parte de la ciudad. Ante este hecho, la delegada de Movilidad no entiende el malestar mostrado desde el Ayuntamiento de Hondarribia, que admitieron que no les parecía bien que esta línea no llegue hasta San Juan. Comprende que estas líneas son la base de la movilidad de los hondarribitarras al no tener líneas urbanas., pero Cristina Laborda recuerda que quien decide es Diputación y ha querido resaltar que el Ayuntamiento de Irun no comparte tampoco plenamente el nuevo planteamiento de Diputación. Como ejemplo, la delegada ha señalado el caso de la línea E-22, que dejará de pasar por el centro de Irun de camino al C.C. Txingudi y conectará a partir de ahora a los vecinos de Hondarribia con el Hospital Comarcal. “Ha sido el Ayuntamiento de Irun quien ha tenido que modificar ahora sus trazados urbanos para garantizar la merma en el servicio que esto supone para los usuarios iruneses e irunesas que subían a este autobús en el centro de la ciudad”.